

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

20773 *RESOLUCION de 28 de agosto de 1992, de la Dirección General de Personal y Servicios por la que se aprueba la lista de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingresar en el Cuerpo de Maestros en plazas afectadas por el artículo 15 de la Ley de Medidas.*

Transcurrido el plazo de subsanaciones a las listas de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Maestros, aprobadas por Resolución de 8 de agosto de 1992 («Boletín Oficial del Estado» del 12).

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitivas las referidas listas, con las variaciones a que han dado lugar las subsanaciones de los defectos que las mismas contenían.

Las listas completas de admitidos y excluidos estarán expuestas en la Dirección General de la Función Pública, Centro de Información Administrativa del Ministerio para las Administraciones Públicas, Gobiernos Civiles, Delegaciones del Gobierno en Ceuta y Melilla, Direcciones Provinciales del Departamento y sede del Ministerio de Educación y Ciencia, calle Alcalá, número 36, a partir del día 7 de septiembre.

Aquellos aspirantes cuya documentación de subsanación de errores, presentada dentro del plazo reglamentario, no aparezca recogida en las listas definitivas, podrán presentarse ante el Presidente del Tribunal, que les admitirá condicionalmente a examen si de la copia número 3 de la solicitud de admisión a las pruebas, que deben presentar los interesados, se deduce de una manera clara su legitimación para poder participar en las mencionadas pruebas; dando cuenta el Tribunal de esta clase de incidencias a la Dirección General de Personal y Servicios, quien adoptará la resolución que corresponda.

Contra la presente Resolución podrán los interesados interponer recurso de reposición ante esta Dirección General, en el plazo de un mes a partir del día siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 28 de agosto de 1992.—El Director general de Personal y Servicios, Gonzalo Junoy García de Viedma.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanza Básica.

ADMINISTRACION LOCAL

20774 *RESOLUCION de 4 de agosto de 1992, de la Diputación Provincial de Barcelona, referente a la convocatoria para proveer varias plazas*

La Diputación de Barcelona, en sesión plenaria celebrada el día 23 de julio de 1992, ha acordado proceder a la convocatoria de las plazas incluidas en su oferta pública de empleo para 1992, que seguidamente se relacionan, y cuyas bases se publican en el «Boletín Oficial» de la provincia número 186, de 4 de agosto de 1992.

Convocatoria 1/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir 10 plazas, de las que seis se reservan para el turno de promoción interna y dos para el turno de integración social de los

minusválidos, del grupo de clasificación D, subescala Auxiliar, escala de Administración General.

Convocatoria 2/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir dos plazas del grupo de clasificación E, subescala Subalterna; escala de Administración General, con sede de Empuries (Girona).

Convocatoria 3/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir dos plazas, de las que una se reserva para el turno de promoción interna, del grupo de clasificación E, subescala Subalterna, escala de Administración General.

Convocatoria 4/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir una plaza del grupo de clasificación A, subescala Técnica, clase superior, Ingeniería de Montes, escala de Administración Especial.

Convocatoria 5/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir una plaza del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Ingeniería de Organización, escala de Administración Especial.

Convocatoria 6/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir dos plazas del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Arquitectura, escala de Administración Especial.

Convocatoria 7/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir una plaza, que se reserva para el turno de promoción interna, del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Ciencias-Medio Ambiente, escala de Administración Especial.

Convocatoria 8/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir una plaza del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Cultura, escala de Administración Especial.

Convocatoria 9/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir tres plazas, de las que una se reserva para el turno de promoción interna, del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Letras, escala de Administración Especial.

Convocatoria 10/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir siete plazas del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Medicina, distribuidas en las siguientes especialidades:

Dos plazas corresponden a la especialidad de Anestesiología y Reanimación.

Tres plazas corresponden a la especialidad de Psiquiatría.

Una plaza corresponde a la especialidad de Salud Pública.

Una plaza corresponde a la especialidad de Gestión Hospitalaria.

Escala de Administración Especial.

Convocatoria 11/92:

Se convoca proceso selectivo por el sistema de concurso-oposición para cubrir ocho plazas, de las que tres se reservan para el turno de promoción interna, del grupo de clasificación A, subescala técnica, clase superior, Educación, distribuidas en las siguientes áreas de conocimientos:

Una plaza del área de Formación Laboral y Tecnología Administrativa.

Una plaza del área de Ciencias y Tecnología de la Confección.

Una plaza del área de Ciencias y Tecnología Mecánica.